

SOLUCION ACTIVIDAD

¿Cuál es la incidencia del carácter en la construcción de tu proyecto de vida?

Cómo hablaba en el texto, la libertad humana que nosotros tenemos en sí no la podemos llamar "libertad", puesto que siempre vamos a tener algo que nos ata a lo que en verdad queremos y no nos deja hacer las cosas libremente como nosotros deseamos; dejando de lado eso, sabemos que nosotros somos los constructores de nuestro futuro, y por ende somos nosotros quienes decidimos como queremos que se nos den las cosas, y pienso que sí se nos llegase a cumplir es porque hemos dado de nuestros méritos para que estemos en cierto punto, pero también es un poco de suerte, como dicen por ahí, 'todo es Dios y suerte', tal vez no todo pero sí una gran parte de nuestra vida dependiendo de cómo queramos manejar las cosas.

Para construir nuestro futuro, tenemos que llevar un proyecto de vida así como lo habla, en nosotros está llevar un buen carácter, ya que si tenemos buen positivismo las cosas se nos darán de buena manera, pero si por el contrario, siempre estamos negativos en nuestras acciones, pues pensaría que el carácter va a manejar gran parte de nuestra vida. Obviamente también tenemos que tener en cuenta, que a lo largo del camino se van a presentar obstáculos, tropiezos, personas que no quieren que triunfemos en nuestra vida, pero es ahí donde debemos llenarnos de carácter para poder avanzar y no dejar que nada, ni nadie detenga nuestro futuro.

Y pienso que para ser felices es logrando todo lo que tenemos planeado, con nuestras familias, y tal vez no es necesario que todo sea material para hacer felices, porque con pequeños actos que haga nuestra familia o con pequeños logros que cumplamos y cosas así, nos vamos a sentir más llenos, que con dinero, Claro está que eso es muy importante, y que es esencial en la vida de un ser humano.

Ya para terminar, debemos fortalecer nuestro carácter para que aquello que deseamos se cumpla y para que nuestra visión sea hacia enfrente que no nos desviemos por nada y que el carácter nunca se desestabilice puesto que si no tenemos carácter no vamos a tener la valentía de afrontar las cosas, las dificultades que se pasen en nuestra vida y en vez de avanzar retrocederemos.